



Journée européenne du patrimoine "Levez les yeux" pour les 4 ème

publié le 06/10/2019

Visiter des sites remarquables de Poitiers en lien avec les métiers de la création

Descriptif :

Vendredi 20 septembre 2019, les deux classes de 4ème se sont rendus à Poitiers à l'occasion des Journées Européennes du Patrimoine dans le cadre de l'opération " Levez les Yeux".



Vendredi 20 septembre, les deux classes de 4ème se sont rendus à Poitiers à l'occasion des Journées Européennes du patrimoine dans le cadre de l'opération " Levez les Yeux" . Cette sortie avait plusieurs objectifs :

- ▶ rencontrer, de manière directe et sensible, des sites architecturaux remarquables de l'histoire religieuse, militaire, artisanale et administrative de Poitiers ;
- ▶ échanger à propos de quelques métiers de la création et de la communication ;
- ▶ observer et commenter des œuvres d'art contemporain dans le centre historique de la ville ainsi que des manifestations visibles de la présence d'artisans d'art (graveur, céramiste, tailleur de pierre, bijoutier...) .

Ainsi, deux visites majeures ont eu lieu :

- ▶ à la **Maison de l'Architecture** avec l'intervention de Frédérique Lacroix, la directrice. Les élèves ont pu y apprécier l'exposition des lauréats des Albums des Jeunes Architectes et Paysagistes 2018 et bénéficier du témoignage de Mme Lacroix à propos de son parcours professionnel personnel. En plus des métiers d'architecte et de paysagistes, les métiers de commissaire d'exposition, de scénographe et de décorateur ont été évoqués. L'importance de la maîtrise des langues étrangères a été mentionnée.



► au **Rectorat de l'Académie de Poitiers** avec une visite proposée par les élèves en Bac Professionnel "Métiers de l'Accueil" au lycée du Dolmen à Poitiers et l'accueil de madame la Rectrice, Bénédicte Robert, nouvellement nommée.





Sous le signe de l'architecture et de la communication, cette journée, qui s'inscrit dans le Parcours d'Éducation Artistique et Culturelle et dans le Parcours Avenir, a également permis de faire l'expérience d'un des moments de la vie quotidienne des étudiants, puisque les élèves ont déjeuné au restaurant universitaire La Roche d'Argent, un avant-goût de ce que certains vivront dans quelques années.

Les élèves disposent désormais quelques éléments supplémentaires pour amorcer leur réflexion à propos de leur orientation scolaire et professionnelle.

